
Глава Сургутского района посетил спортивно-туристическую базу «Ляминские 

берега» 

Спортивно-туристическую базу «Ляминские берега» оснастили дополнительными 

локациями и новым оборудованием. Установили канатный парк, экстремальную полосу 

препятствий, гимнастический комплекс. Закупили оборудование для игры в пейнтбол и 

лазертаг, оборудование для занятий фрироупом, армейскую плащ-палатку. Скоро установят 

скалодром высотой 8 метров. Глава Сургутского района Андрей Трубецкой во время 

рабочей поездки посетил объект. 

- Эмоции радостные, конечно. Отрадно, что закуплено хорошее оборудование. База 

«Ляминские берега» уже, что называется "в полный рост", принимает. Ну и самое главное 

детвора Сургутского района может проводить здесь тренировочные сборы. Мотоциклы 

закупили для развития мотоциклетного спорта и бураны. Двухуровневый канатный парк. 

Говорят, их тоже не так много в России. Два комплекта для командного лазертага, 

пейнтбола. В планах я думаю, что через год, наверное, сделаем профессиональное 

стрельбище для военно-патриотического воспитания по стандартам Министерства 

обороны. По крайней мере, такие планы есть, - рассказал Андрей Трубецкой. 

Также приобрели рафт, 9 кроссовых мотоциклов, 2 квадроцикла, 2 снегохода, а также 

оборудования для тира: 8 пневматических винтовок и 6 пневматических пистолетов.  

Проект развития базы «Ляминские берега» стал победителем регионального конкурса 

инициативных проектов в прошлом году. Благодаря чему на его реализацию удалось 

привлечь окружное финансирование в размере 10 млн рублей, собственные средства из 

местного бюджета составили тоже 10 млн рублей. 

Недавно отремонтированный спортивный зал, расположенный на базе «Ляминские берега» 

будет дополнительно оснащен санузлами и душевыми. Для этого будет приобретено 

блочно-модульное здание стоимостью более 6 млн рублей. Это необходимо для 

дальнейшего лицензирования объекта. 

Для комфортного круглогодичного проживания туристов в домиках установили отопление, 

закупили новую мебель и технику. На эти цели было потрачено порядка 8,9 млн рублей. 

Поэтому сегодня в Сургутский район приезжают туристы даже из других регионов. 

- Мы в составе 9 человек прилетели из Астрахани сюда в Сургут, потом нас забрали на 

базу «Ляминские берега», трансфер, все прекрасно организовано. Сейчас уже нагулялись, 

наморозились, в снегу повалялись, масса впечатлений, впереди еще день, и я даже не знаю, 

что еще ждать. Потому что все уже довольные спят, чтобы с новыми силами опять 

продолжить здесь эту зимнюю сказку, - поделилась впечатлениями жительница 

Астрахани Елена Большакова. 

Благодаря плановому развитию базы «Ляминские берега», туристической тропы 

«Человечность» и других точек притяжений Сургутский район с каждым годом посещает 

все больше туристов. 

- К нам едут люди. За прошлый год приехало 200 тысяч. Будем и вкладываться, и 

развивать. У нас есть свои центры туризма. Это в первую очередь Русскинская, поэтому 

конечно будем развивать это направление, - отметил глава Сургутского района. 



В Сургутском районе проходит окружная зоозащитная акция "Веснушка" 

На территории Сургутского района в период с 1 апреля 2024 года по 30 апреля 2024 года 

стартовала зоозащитная акция «Веснушка». 

Организован благотворительный сбор корма (тушёнка говяжья, крупы (рис, гречка, сухой 

корм) для собак, находящихся на пожизненном содержании в приюте «Дорога домой» 

расположенном по адресу: г.п. Белый Яр ул. Таежная 26а. 

Сбор корма осуществляется в администрациях городских и сельских поселений 

Сургутского района. Все неравнодушные к судьбам животных жители могут позвонить в 

департамент ЖКХ,Э,ТиС администрации Сургутского района по телефону 8(3462) 526-018 

для уточнения информации. 

Формирование партии корма происходит по адресу: город Сургут, ул. Бажова, д.16, каб.207. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



На ремонт школ и детских садов в Сургутском районе направят порядка 125 млн 

рублей 

В бюджете Сургутского района на 2024 год заложено порядка 125 млн рублей на 

обновление 18 образовательных учреждений. Сумма почти в два раза больше, чем в 2023 

году. Об этом сообщил глава Сургутского района Андрей Трубецкой в своих 

социальных сетях. 

 

- Крупные работы ожидаются в школах Угута, Ульт-Ягуна и школе № 7 Лянтора. В 

первых двух планируется капитально отремонтировать кровли, в последней – завершить 

ремонт бассейна. В Русскинской, Сайгатинской, первой Белоярской и Нижнесортымской 

школах намечен текущий ремонт, - отметил Андрей Трубецкой. 

В дошкольных образовательных учреждениях также проведут текущий ремонт: обновят 

оборудование в пищеблоках, обновят группы, обустроят туалетные комнаты для детей с 

ограниченными возможностями здоровья и отремонтируют кровли. 

Всего на ремонт соцобъектов, включая учреждения спорта и культуры, в бюджете 

Сургутского района заложены порядка 200,6 млн рублей. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



В Сургутском районе строят жилье опережающими темпами 

За первые три месяца 2024 года в муниципалитете ввели в эксплуатацию порядка 22,7 

тысячи кв. м жилья. Это на 26% больше запланированного значения на первый квартал 

этого года. 

- Годовой показатель равен 88,1 тысячи кв. м. Так, в эксплуатацию уже введен МКД на 70 

квартир в третьем микрорайоне Лянтора. Его площадь – более четырех тысяч жилых кв. 

м. Перевыполнение квартального плана также связано с активным индивидуальным 

строительством на территории района, - рассказал глава Сургутского района Андрей 

Трубецкой. 

В 2023 году в муниципалитете ввели 92 тысячи квадратных метров жилья. Что в полтора 

раза превысило плановые показатели. Планы на этот год – не снижать планку и удержать 

прошлогодние показатели. Выполняют амбициозную задачу специалисты администрации 

с помощью качественной подготовки земельных участков и работе с застройщиками. 

Благодаря этому даже в самых отдаленных поселениях идет строительство жилья. 

- Сегодня жилищное строительство ведется в Солнечном, Барсово, Лянторе, 

Федоровском, Белом Яре. В последнем поселении в этом году планируется ввести в 

эксплуатацию два многоквартирных жилых дома в микрорайоне «Гидронамыв». 

Суммарная площадь объектов – 17,2 тысячи кв. м, общее количество квартир – 299. Идет 

строительство МКД на 56 квартир в отдаленном Сытомино. Там застройщики раньше 

отказывались работать. Но действующей команде администрации Сургутского района 

удалось найти нужные аргументы для представителей бизнеса. В Ляминой земельный 

участок под возведение многоквартирника передан застройщику, - прокомментировал 

Андрей Трубецкой. 

Если в крупных поселениях чаще всего идет строительство высоток с большим 

количеством квартир, то в отдаленных строят дома, которые полностью должны закрыть 

потребность местных жителей. Новые квартиры администрация выкупает у застройщика 

для участников программы переселения из аварийного и фенольного жилья. За последние 

5 лет объем средств на улучшение жилищных условий увеличился на 3,5 млрд рублей по 

сравнению с предыдущей пятилеткой. Приобретено 3000 жилых помещений. Улучшили 

жилищные условия почти 7 тысяч жителей Сургутского района. Объем средств, 

направленных в 2023 году на улучшение жилищных условий населения, составил 2,3 млрд 

рублей. Рекордная сумма в истории района. 

-Сургутский район - это платежеспособный и ответственный заказчик, который ценит 

работу и время застройщиков. Для нас - самое главное - застройщикам обеспечить условия 

строительства. Даже для инвесторов, которые к нам заходят мы их сопровождаем от 

начала предоставления участка и до ввода объекта в эксплуатацию. Мы всегда готовы 

помочь советами. На постоянной основе рассматриваем вопросы по сокращению 

административных барьеров. Стараемся обеспечить участки инженерной и 

транспортной инфраструктурой, - добавил Максим Васько, заместитель директора 

департамента строительства и земельных отношений администрации Сургутского 

района. 

  

 



Сургутский район представил опыт в фиджитал-спорте на научно-практической 

конференции в Москве 

10 апреля в Москве состоялась вторая научно-практическая конференция «Развитие 

цифровых видов спорта: стратегия, популяризация, технологии и финансирование» на базе 

университета «Синергия». Эксперты отрасли собрались, чтобы поделиться опытом и 

обсудить дальнейшие развитие в сфере цифровых видов спорта.  

Одним из докладчиков стал Артем Щепотьев,  региональный представитель фиджитал-

спорта и руководитель Центра компьютерного спорта Сургутского района, который 

поделился с коллегами информацией о фиджитал-спорте, как инструменте развития детско-

юношеского спорта. 

- Сегодня очевидно, что одной из наиболее эффективных форм оздоровления, 

формирования здорового образа жизни, стремления к двигательной активности детей, 

подростков и молодежи являются регулярные и немаловажно интересные, 

организованные на высоком качественном уровне занятия спортом. И фиджитал-спорт 

как раз является таким инструментом. В 2022 году мы провели опрос заинтересованности 

киберспортсменами в занятиях фиджитал-спортом и то же исследование провели после 

«Игр Будущего». Заинтересованность детьми в фиджитал спорте выросла на 27,6% и 

составила 86,8% из 340 респондентов, - отметил в своем докладе Артем Щепотьев.  

На научно-практической конференции представили первое в России комплексное учебно-

популярное издание по цифровым видам спорта, куда вошел и опыт Сургутского района.  

- Очень рад и горд, что в книге нашлось место и Сургутском району. Это грандиозный 

труд, который я уверен даст еще один импульс к развитию цифровых видов спорта, - 

сказал руководитель Центра компьютерного спорта Сургутского района. 

Авторы пособия «Цифровые виды спорта: ожидания, реальность и перспективы» 

попытались показать собственное видение различных аспектов развития цифровых видов 

спорта в России и мире с учетом современных реалий и ближайших перспектив. Пособие 

состоит из семи глав, четыре из которых посвящены фиджитальным видам спорта и «Играм 

Будущего». Еще по одной главе посвящены киберспорту в качестве первого успешного 

цифрового спорта и кадровому потенциалу цифровых видов спорта. 

Напомним, что Сургутский район запустил первую в России программу подготовки по 

фиджитал-спорту. Это направление продолжает активно развиваться в 

муниципалитете при поддержке главы Сургутского района Андрея Трубецкого. Так, 

Сургутский район получит финансирование на создание фиджитал-площадок при 

молодежных центрах. 

 

- Проект муниципалитета победил в региональном конкурсе инициативного 

бюджетирования. Порядка 10 млн рублей из окружного бюджета Сургутский район 

получит на создание многофункциональных спортивных площадок на территории недавно 

открытых молодежных центров в Ляминой, Сытомино, Ульт-Ягуне. Еще 4 млн рублей 

составит софинансирование из муниципальной казны. Таким образом полная стоимость 

проекта будет равна 14 млн рублей, - рассказал Андрей Трубецкой. 



Средства пойдут на закупку специального оборудования: хоккейных ворот, баскетбольных 

колец, симуляторов для занятий фиджитал-дисциплинами, LED-экран. Часть необходимой 

техники в молодежных резиденциях уже есть.  

Также в Сургутском района скоро появится первая в России муниципальная спортивная 

школа, которая будет нацелена на культивацию цифровых видов спорта. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Спортсмены Сургутского района стали лауреатами «Спортивной элиты» Югры 

Церемония награждения лучших в регионе спортсменов, тренеров и специалистов в 

области физкультуры прошла в Ханты-Мансийске. Участие в ней приняла губернатор 

Югры Наталья Комарова. По итогам конкурса представители Сургутского района 

признаны лучшими в трех номинациях. Об этом рассказал в соцсетях глава Сургутского 

района Андрей Трубецкой. 

- В «Золотой резерв Югорского спорта» вошли тяжелоатлеты Майрам Касабиев и Мурат 

Абаев, биатлонист Роман Моренков, полиатлонист Татьяна Шалаевская, тхэквондист Анна 

Логинова и гиревик Алена Трофимова. Артем Лакиенко, который занимается северным 

многоборьем, отмечен в тройке лучших спортсменов по национальным видам спорта. В 

номинации «Спортивная династия ХМАО-Югры», которая в этом году была введена 

впервые, победила семья Швецовых из Лянтора. Это три поколения лучников – 

многократных победителей региональных и всероссийских соревнований, - отметил глава 

Сургутского района Андрей Трубецкой. 

Четвертую номинацию взял непосредственно Сургутский район. Муниципалитет возглавил 

тройку лучших муниципальных образований региона по реализации Всероссийского 

физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


